
ПРОТОКОЛ № 50 

депутатских слушаний по вопросу: 

1. О проекте расходов департамента городского хозяйства Администрации 

города (включая МКУ «ДДТиЖКК», МКУ «ДЭАЗиИС») в рамках 

предварительного рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете 

городского округа город Сургут на 2013 год и плановый период                

2014 – 2015 годов». 

 

г. Сургут 

14.12.2012 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 19 

Бруслиновский И.П. – по избирательному округу № 1, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку 

Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного 

комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу 

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4,  

председатель постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и 

правопорядку 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6  

Булих А.И. – по избирательному округу № 7, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города 

Иванисов Н.Ф. – по избирательному округу № 8 

Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 

Катаев С.М. – по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Пономарѐв В.Г. – по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому 
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хозяйству и перспективному развитию 

города 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Сазонов О.А. – по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 

Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 

Дьячков Е.В. – по избирательному округу № 25, 

заместитель Председателя Думы города 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи депутатских слушаний можно ознакомиться в 

аппарате Думы города 

 

Председательствующий:    Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

I. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 

ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА АДМИНИСТРАЦИИ 

ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ МКУ «ДДТИЖКК», МКУ 

«ДЭАЗИИС») В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 

РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 

«О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 

НА 2013 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД                           

2014 – 2015 ГОДОВ» 

 

 Докладывал Базаров В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Проинформировал об основных параметрах расходной 

части бюджета департамента городского хозяйства 

Администрации города (далее – департамент) на 2013 год и 

плановый период 2014 – 2015 годов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. – депутат Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 
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 Попросил пояснить: 

 1)  является ли сумма средств (62 млн. рублей), 

планируемых к получению из бюджета Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры, окончательной 

или по факту она будет больше (за 2012 год сумма 

составила 400 млн. рублей); 

 2) планируется ли в 2013 году предусмотреть средства 

на оборудование капитальной стоянки автотранспорта при 

въезде на территорию парка «За Саймой» со стороны 

здания ОАО «Тюменьэнерго»; 

 3) механизм определения приоритетов проведения 

ремонта внутриквартальных проездов с учѐтом появления 

новых объектов, требующих ремонта («есть ли ясность на 

2013 год»). 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) при появлении дополнительных средств в округе они 

будут доведены муниципалитету, поэтому фактический 

объѐм средств, полученных из окружного бюджета, будет 

больше; 

 2) в 2013 году не планируется проведение капитального 

ремонта стоянки при въезде на территорию парка «За 

Саймой», поскольку «это не самая актуальная проблема, 

существующая в городе»; 

 3) приоритет при проведении ремонта 

внутриквартальных проездов будут иметь «наиболее 

болезненные» объекты, однако их перечень по адресам не 

отражѐн в проекте расходов департамента (работа по 

определению приоритетов ещѐ не проводилась). 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

нормотворчеству, информационной политике и 

правопорядку 

 

 Попросил пояснить: 

 1) строку расходов по содержанию незаселѐнного фонда 

(в том числе распоряжение деревянным жилищным 

фондом); 

 2) ситуацию, сложившуюся с остановочными 

павильонами; 
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 3) как были использованы средства, заложенные в 

бюджете города на 2012 год на отлов безнадзорных 

животных, как планируется использовать 10 млн. рублей, 

планируемых на эти цели в 2013 году; 

 4) по какой причине не предусмотрено проведение 

ремонта проезда от автовокзала до ул. Игоря Киртбая с 

организацией парковочных мест. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) в течение года возникают периоды, когда 

муниципальный жилищный фонд не заселѐн (длительность 

– примерно 6 месяцев); это связано с переездом, смертью 

жильцов и т.п.; в таких случаях муниципалитет обязан 

оплачивать содержание и отопление этих квартир; 

 2) до конца 2012 года будет установлено 3 

муниципальных остановочных комплекса и 3 

коммерческих остановочных комплекса с банкоматами;      

в 2013 году планируется установить 8 остановочных 

павильонов, что позволит снять данную проблему; помимо 

этого, планируется увеличить частоту уборки остановок с 

1-го до 2-х раз в день; 

 3) на отлов безназдорных животных в 2012 году 

отведено 10 млн. 700 тыс. рублей, в 2013 году –                  

10 млн. 900 тыс. рублей; установлен минимальный 

показатель отлова – 1200 собак в год, который позволяет 

сдерживать выход животных на территорию города; в 2012 

году этот показатель будет достигнут; финансирование 

этой деятельность производится в виде субсидирования 

муниципального унитарного предприятия; 

 4) проезд от автовокзала до ул. Игоря Киртбая не 

закладывается в проект расходов департамента на 2013 год, 

поскольку ул. Игоря Киртбая требует реконструкции; 

подобные расходы закладываются департаментом 

архитектуры и градостроительства Администрации города, 

но в его проекте расходов средства на эти цели не 

предусмотрены; 

 5) в проекте бюджета города на 2013 год предусмотрены 

расходы на содержание незаселѐнного жилищного фонда в 

объѐме 7 млн. 30 тыс. рублей. 

 Заверил о проведении «ямочного» ремонта. 
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ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) освобождаемый деревянный жилищный фонд 

заселяется повторно до сноса без регистрации в нѐм 

жильцов по согласованию с департаментом; 

 2) возможность такого заселения предоставляется 

погорельцам и сотрудникам управляющих компаний (во 

втором случае расходы по содержанию жилого помещения 

«ложатся» на жильцов). 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить: 

 1) ситуацию относительно дорог по                                

ул. Электротехнической в пос. Кедровый (данный объект 

принимается муниципалитетом в собственность и требует 

ремонта, который запланирован в 2014 году); 

 2) планируется ли в 2013 году участие муниципалитета 

в программе дополнительной газификации города (объѐм 

средств – 60 млн. рублей); 

 3) какие мероприятия планируется провести для 

развития инфраструктуры городских посѐлков. 

 Выразил мнение о возможном отказе муниципалитета от 

финансового участия в этой программе; 

 4) расходы на содержание 2-х общественных туалетов 

по ул. Школьной и ул. Затонской. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть возможность проведения ремонта автодорог 

по ул. Электротехнической в пос. Кедровый в 2013 году. 

 

ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) заключено соглашение о передаче денежных средств 

в размере 53 млн. рублей вместе с объектом, указанным 

депутатом Пахотиным Д.С.; 

 2) ремонт автодорог не вошѐл в расходы на 2013 год, 

поскольку было необходимо дождаться подписания 

соглашения; 
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 3) на сегодняшний день 45 млн. рублей из                      

53 млн. рублей уже поступило, поступление оставшихся     

8 млн. рублей планируется в I квартале 2013 года; 

 4) эти поступления учтены в доходной части бюджета 

города на 2012 год (проект решения о внесении 

соответствующих изменений в бюджет города будет 

рассмотрен 26.12.2012); 

 5) в поправках к бюджету города на 2013 год и 

плановый период 2014 – 2015 годов этот объект будет 

поставлен на 2013 год, для ремонта автодорог по               

ул. Электротехнической денежные средства будут 

направлены в полном объѐме. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) выделение средств на участие в программе 

дополнительной газификации города в 2013 году не 

планируется, поскольку на сегодняшний день программа не 

утверждена; 

 2) муниципалитет не может отказаться от участия в 

программе дополнительной газификации, поскольку 

потребность в проведении мероприятий в данной сфере 

существует (в частности, окончание срока действия 

газгольдеров); 

 3) вопросы развития инфраструктуры городских 

посѐлков входят в полномочия департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города; 

 4) департамент может решить лишь точечные проблемы 

в посѐлках, возникшие в результате межевания территорий, 

и средства на эти цели заложены в проект бюджета города 

на 2013 год; 

 5) расходы по содержанию общественных туалетов по 

ул. Школьной и ул. Затонской связаны с тем, что там 

находятся 8- и 12-квартирные дома, не оборудованные 

туалетами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – депутат Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку 

 

 Попросил пояснить, на сколько планируется повысить 

доходы от предоставления услуги по пассажирским 

перевозкам. 
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ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 

 Пояснил, что: 

 1) увеличение доходов от предоставления услуги по 

пассажирским перевозкам планируется в связи с 

предполагаемым повышением «активности перевозчиков»; 

 2) существует вероятность, что некоторые фирмы 

«могли скрывать свои доходы», однако новая система 

субсидирования за каждого пассажира «заставит» 

предоставлять реальные данные; 

 3) дополнительные доходы будут получены в связи с 

повышением стоимости проезда; 

 4) общий объѐм доходов составит 70 млн. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – депутат Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку 

 

 Выразил мнение о том, что: 

 1) планируемые показатели доходности, вероятно, не 

будут достигнуты; 

 2) указанный уровень доходности может «загнать» 

перевозчиков в долги. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) при планировании доходов от предоставления услуги 

по пассажирским перевозкам учитывались средние объѐмы 

загрузки автобусов большого и среднего класса; 

 2) перевозчики с уровнем загрузки ниже среднего 

действительно могут пострадать; 

 3) бюджет города будет иметь дополнительную 

нагрузку лишь в том случае, если объѐмы перевозок 

значительно возрастут. 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

 Выразил благодарность департаменту и лично         

Базарову В.В. за проводимую работу по установке 

спортивных плоскостных сооружений. 
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 Попросил пояснить, почему расходы на завершение этой 

работы не предусмотрены в проекте бюджета города на 

2013 год. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть возможность сохранения в проекте бюджета 

города на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 годов 

расходов на спортивные плоскостные сооружения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) одной их главных проблем в данном вопросе является 

отказ жильцов и управляющих компаний от последующего 

содержания плоскостных сооружений; 

 2) доведѐнные лимиты не позволяют предусмотреть 

расходы на возведение спортивных плоскостных 

сооружений в 2013 году. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

 Выразил мнение о том, что: 

 1) работу в отношении спортивных плоскостных 

сооружений нельзя прекращать; 

 2) целесообразно резервировать средства на субсидии 

управляющим компаниям. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Предусмотреть в проекте бюджета города на 2013 год и 

плановый период 2014 – 2015 годов резервирование 

денежных средств в размере 4 – 5 млн. рублей на 

субсидирование управляющих компаний с целью 

обустройства спортивных площадок на придомовых 

территориях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Предусмотреть объѐм финансирования обустройства 

спортивных площадок на придомовых территориях на 

уровне 2012 года (не менее 12 млн. рублей). 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, заместитель 

председателя постоянного комитета Думы города по 

социальной политике 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить перечень квартир, 

ремонт в которых проведѐн в рамках предоставления 

дополнительных мер социальной поддержки гражданам 

старшего поколения, проживающих на территории города, 

за период с 2010 по 2012 годы, а также список квартир, 

запланированных для проведения ремонтных работ в 

проекте бюджета города на 2013 год и плановый период 

2014 – 2015 годов (адреса, сметы). 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) в 2012 году на ремонт квартир ветеранам выделено     

4 млн. 600 тыс. рублей, средства освоены в полном объѐме; 

 2) объѐм финансирования на эти цели в 2013 году 

утверждается не в смете расходов департамента, а 

отдельным решением Думы города; 

 3) перечень квартир, требующих проведения ремонта, 

не может быть предоставлен, поскольку он составляется не 

департаментом: данная информация направляется в 

департамент Советом ветеранов войны, труда, 

вооружѐнных сил и правоохранительных органов; 

 4) поскольку соответствующее решение Думы города 

принято, работа по проведению ремонтов квартир 

ветеранов в 2013 году будет продолжена. 

 

ВЫСТУПИЛ: Катаев С.М. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, сколько аукционов и конкурсов на 

сегодняшний день «готово и выставлено». 

 Выразил мнение о том, что необходимо так организовать 

работу структур, участвующих в реализации целевой 

программы «Доступная среда города на 2012 – 2015 годы», 

чтобы ликвидировать разобщѐнность в их деятельности и 

предотвратить ошибки на начальном этапе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) в соответствии с Федеральным законом от 21.07.2005 

№ 94-ФЗ и другими правовыми актами перечень 

первостепенных объектов размещается до принятия 
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бюджета города на следующий год, «всѐ остальное» 

размещается после принятия бюджета города; 

 2) информация о конкурсах по ремонту автомобильных 

дорог, обеспечению безбарьерной среды будет размещена в 

январе – феврале 2013 года, к началу ремонтного сезона 

конкурсы будут проведены; 

 3) в 2012 году не состоялся 1 аукцион, причины этого – 

не в ошибках при формировании технического задания. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, чем обусловлена разница в росте 

заработной платы в муниципальных казѐнных учреждениях 

(14,2 % и 4,7 %). 

 

ВЫСТУПИЛА: Чебаевская Е.Б. – заместитель директора МКУ «ДЭАЗиИС»  

 

 Пояснила, что: 

 1) в 2012 году фонд оплаты труда обеих дирекций 

отличался коэффициентом на заработную плату по 

деятельности учреждения (МКУ «ДЭАЗиИС» – 0,09 на 

2012 год, на 2013 год в обеих дирекциях – 0,13); 

 2) разница в этом коэффициенте даѐт дополнительный 

рост заработной платы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Выразил готовность предоставить письменную 

информацию по данному вопросу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, какая экономия по фонду заработной 

платы директора ОАО «СПОПАТ» сложилась по итогам 

2012 года. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Согласиться с предложением депутата Краснояровой Н.А.  

о сокращении статьи расходов на заработную плату 

отдельных должностей ОАО «СПОПАТ» на 40 %. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 
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 1) заработная плата директора ОАО «СПОПАТ» 

заложена в размере 168 тыс. рублей в месяц; 

 2) увеличение заработной платы на 2013 год связано с 

ростом размера оклада специалиста I разряда до 4 340 

рублей; 

 3) заработная плата директора в отличие от других 

работников регулируется коэффициентами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить: 

 1) каков объѐм финансирования ремонта дворов на   

2013 год; 

 2) планируется ли соотносить существующие льготы на 

проезд в общественном транспорте для пенсионеров с 

введением бескондукторной системы оплаты проезда. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что на ремонт дворов в 2013 году 

предусмотрено 75 млн. рублей, 60 из них получено из 

окружных средств по программе «Наш дом» на 2011 – 2013 

годы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) доведѐнных лимитов хватит на ремонт 20-ти 

придомовых территорий, что в 2,5 раза меньше, чем в 2012 

году; 

 2) все ветераны войны, «активисты» имеют бесплатные 

проездные билеты. 

 

ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) федеральные и региональные льготники получают 

денежную компенсацию проезда в общественном 

транспорте; 

 2) лица, не вошедшие в регистры федеральных и 

региональных льготников, получают плату в размере       

600 рублей в квартал на эти цели; 
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 3) возможно, они направляют эти деньги на другие 

цели, и в этой связи более целесообразно переводить их на 

электронные билеты. 

 

 

ВЫСТУПИЛИ: Айсин Р.Р., Бондаренко С.А. – депутаты Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛИ: Пересмотреть использование денежных средств в размере 

44 млн. рублей, предусмотренных на компенсацию проезда 

в общественном транспорте льготным категориям граждан, 

с целью их перенаправления на электронные билеты. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, в связи с чем в бюджете города на 2013 

год планируется сокращение финансирования детских 

спортивных площадок на 10 млн. 208 тыс. рублей. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Сохранить в проекте бюджета города на 2013 год и 

плановый период 2014 – 2015 годов финансирование: 

 1) проведения проектно-изыскательских работ по 

благоустройству территорий школ и детских садов; 

 2) монтажа оконных конструкций в учреждениях 

образования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что уменьшение объѐмов финансирования 

строительства малых архитектурных форм на 2013 год 

связано с изменением задач: 

 1) в 2012 году требовалось восстановить 

демонтированные детские площадки (площадки не только 

восстановлены, но и возведены 40 дополнительных); 

 2) в 2013 году ситуацию необходимо улучшать (острота 

вопроса снята), и выделяемых средств в размере                 

10 млн. рублей для этого достаточно. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – депутат Думы города, начальник 

энергетического управления «Сургутэнергогаз»              

ООО «Газпром трансгаз Сургут» ОАО «Газпром» 

 

 Проинформировал о том, что получил обращение 

директора МБОУ ДОД СДЮСШОР «Кедр» Шевченко И.Н. 

с просьбой помочь в оборудовании энергетическими 
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ресурсами нового пункта проката в парке «За Саймой», 

устанавливаемого взамен сгоревшего. В рамках окружной 

программы спортивной школой получено сооружение, 

которое устанавливается на новом месте, не имеющем 

подключения к инженерным сетям. Ввиду того, что 

финансирование данных работ не было запланировано в 

бюджете города, учреждение не располагает средствами 

для полноценного оборудования объекта, поэтому 

вынуждено изыскивать внебюджетные источники. 

 

ВЫСТУПИЛ: Ремезов А.П. – директор МКУ «ДЭАЗиИС» 

 

 Пояснил, что: 

 1) из бюджета города было исключено финансирование 

пункта проката МБОУ ДОД СДЮСШОР «Кедр» после 

того, как помещение сгорело; 

 2) в бюджете города на 2013 год предусмотрено 

финансирование данного объекта, запрошены технические 

условия у ООО «Сургутские городские электрические 

сети»; 

 3) МКУ «ДЭАЗиИС» занимается подключением 

данного объекта к инженерным сетям и предоставлением 

коммунальных услуг. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

 Попросил предоставить информацию о возможности 

организации туалетов в парке «За Саймой». 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 По вопросу о заработной плате директора ОАО «СПОПАТ» 

проинформировал, что: 

 1) штатное расписание подписывается директором по 

согласованию с советом директоров; 

 2) по итогам 2012 года надбавка к заработной плате за 

напряжѐнность составляла около 25 тыс. рублей, в 2013 

году запланирован еѐ рост до 45 тыс. рублей; 

 3) итоговый размер заработной платы («чистая 

зарплата») по расчѐтам составляет 300 тыс. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 
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 1) в штатном расписании пересчѐт заработной платы 

основывается на повышении размера платы за 1 ставку 

специалиста I разряда до 4 340 рублей; 

 2) «никто не говорит, что эта зарплата (300 тыс. рублей) 

ему будет выплачена»; 

 3) изменить заработную плату директора ОАО 

«СПОПАТ» может только совет директоров. 

 Выразил согласие с предложением депутата Болотова В.Н. 

о сокращении статьи расходов на заработную плату 

отдельных должностей ОАО «СПОПАТ» на 40 %. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Отметил, что сумма в 300 тыс. рублей на заработную плату 

директора уже заложена в субсидии. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

 

 Пояснил, что «эту сумму сняли». 

  

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

 Попросила пояснить, снята ли сумма в размере       

6 475 700 рублей на содержание вводимого в эксплуатацию 

объекта по ул. Университетской от ул. Северной до                        

пр. Пролетарского с сетями инженерного обеспечения,       

2-й пусковой комплекс (срок ввода объекта в эксплуатацию 

– конец 2013 года). 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города 

  

 Пояснил, что данный вопрос будет урегулирован. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

 Проинформировала о том, что требуют обсуждения 

следующие вопросы: 

 1) аренда 7-ми автомобилей МКУ «ДДТиЖКК» (объѐм 

средств – 5 658 600 рублей); 
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 2) аренда 9-ти автомобилей МКУ «ДЭАЗиИС» (объѐм 

средств – 7 600 тыс. рублей); 

 3) техническое обслуживание и ремонт системы 

контроля за транспортными потоками УВД «Навигация» 

(объѐм средств – 2 934 040 рублей; расходы не являются 

профильными для департамента, необходимо рассмотреть 

возможность передачи системы на баланс МКУ «ЕДДС 

города Сургута»). 

 Добавила, что: 

 1) некоторые расчѐты проведены на основании 

устаревших нормативных документов (в частности, без 

учѐта уменьшения страховых взносов во внебюджетные 

фонды в 2013 году), в связи с этим необходимо исключить 

сумму в 2 348 300 рублей на социальные начисления; 

 2) департаменту необходимо произвести перерасчѐт 

расходов на техническое обслуживание и ремонт системы 

контроля за транспортными потоками УВД «Навигация», 

техническое обслуживание и текущий ремонт комплектных 

трансформаторных подстанций, обслуживание 

технологического электрооборудования освещения мачт на 

объекте «Спортивное ядро города», лабораторные 

испытания электрооборудования на 2013 год                        

(в представленных расчѐтах запланирована рентабельность 

в размере 10 %, оснований для начисления которой в таком 

размере нет; следует предусматривать рентабельность на 

уровне 5 %). 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Исключить из проекта бюджета города следующие 

суммы: 

 1) 94 тыс. 060 рублей на установку и демонтаж урн; 

 2) 40 млн. 508 тыс. 900 рублей на субсидию на 

осуществление городских пассажирских перевозок (с 

условием запланировать в резервном фонде департамента 

финансов Администрации города сумму в размере             

45 млн. 258 тыс. рублей на предполагаемую аренду 

автобусов ОАО «СПОПАТ», возможный рост цен на 

горюче-смазочные материалы и капитальный ремонт). 

 2. На 17-ом заседании Думы города в рамках 

протокольного поручения поручить Администрации 

города, являющейся учредителем ОАО «СПОПАТ», не 

принимать решение об отчуждении земельного участка под 

производственной базой по ул. Быстринской до 

утверждения инвестиционного проекта по ОАО 

«СПОПАТ». 
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ВЫСТУПИЛ: Ремезов А.П. – директор МКУ «ДЭАЗиИС» 

  

 Пояснил, что: 

 1) на сегодняшний день в ведении МКУ «ДЭАЗиИС» 

находится 286 объектов, территориально разрозненных    

(от района Гидростроитель до пос. Барсово); 

 2) указанные расходы – не аренда автомобилей, а 

аутсорсинг. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что некоторые учреждения используют 

служебный автотранспорт для передачи корреспонденции. 

 Выразил мнение, что целесообразно передать ведение 

служебным автотранспортом МУ «ХЭУ». 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить расчѐт коэффициента 

простоя транспортных средств, задействованных 

муниципальными учреждениями, подведомственными 

Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) депутаты «не увидели логики» при создании 

муниципальных учреждений; 

 2) то же самое можно сказать о ведомственных целевых 

программах муниципалитета (депутаты не участвуют в их 

обсуждении и принятии, принимает участие лишь 

Контрольно-счѐтная палата города, корректировка 

программы проводится только Администрацией города). 

 

ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) в соответствии с бюджетным законодательством 

установление порядка формирования и утверждение 

целевых ведомственных программ осуществляется органом 

местной Администрации; 

 2) ведомственные целевые программы должны 

приниматься за 1 месяц до внесения проекта бюджета 

города на следующий год и являться основанием части 

расходов; 
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 3) в соответствии с федеральной, субъектной и 

муниципальной бюджетной и налоговой политикой все 

расходы должны принять программный характер, чтобы 

кроме статей расходов иметь показатели деятельности. 

 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации 

города 

 

 Отметил, что: 

 1) Контрольно-счѐтная палата города нередко указывает 

на то, что ведомственные целевые программы (в том числе 

частично финансируемые из окружного бюджета) не 

соответствуют «некоему общему пониманию»; 

 2) с целью обретения «общего понимания» предложено 

разработать стратегический план развития города, который 

бы включал в себя координацию короткосрочных программ 

в рамках 3-летнего планирования бюджета города, 

среднесрочных и долгосрочных программ. 

 Выразил согласие с замечанием Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 

 

ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 

 

 Отметила, что: 

 1) проект бюджета города имеет приложения, в которых 

отражены расходы на ведомственные целевые программы; 

 2) поскольку бюджет города утверждается 

соответствующим решением Думы города, система 

финансирования программ является «прозрачной». 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Попросил пояснить, какое здание планируется 

использовать для размещения департамента образования 

Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сурлевич А.Ю. – заместитель главы Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) «речь идѐт о предполагаемой аренде здания напротив 

ТК «Сибирь», будет проведѐн открытый аукцион; 

 2) расходы ни на аренду, ни на выкуп помещения не 

включены в проект бюджета города на 2013 год. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города сформулировать поручения для 

обсуждения на депутатских слушаниях 19.12.2012 и 

последующего принятия на 17-ом заседании Думы города, 

которое состоится 21.12.2012. 

 

РЕШИЛИ: 1. Аппарату Думы города сформулировать поручения 

для обсуждения на депутатских слушаниях 19.12.2012 и 

последующего принятия на 17-ом заседании Думы города, 

которое состоится 21.12.2012. 

 2. По итогам обсуждения проекта расходов 

департамента городского хозяйства Администрации города 

постоянному комитету Думы города по бюджету, налогам 

финансам и имуществу обобщить озвученные депутатами 

предложения, проанализировать и рассмотреть на 

заседании комитета 17.12.2012 и на основании решения 

постоянного комитета подготовить заключение. 

 

 

 

Председатель Думы города         С.А. Бондаренко 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов          И.А. Булих 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Телина Т.В. 

 



Вопросы, поставленные на контроль по результатам депутатских слушаний (от 14.12.2012 № 50) 

№ 

п/п 

Наименование вопроса Кем внесѐн Исполнитель Срок исполнения 

Вопрос «О проекте расходов департамента городского хозяйства Администрации города (включая МКУ «ДДТиЖКК», 

МКУ «ДЭАЗиИС») в рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете городского 

округа город Сургут на 2013 год и плановый период 2014 – 2015 годов» 

1. Администрации города предоставить перечень квартир, 

ремонт в которых проведѐн в рамках предоставления 

дополнительных мер социальной поддержки гражданам 

старшего поколения, проживающих на территории 

города, за период с 2010 по 2012 годы, а также список 

квартир, запланированных для проведения ремонтных 

работ в проекте бюджета города на 2013 год и 

плановый период 2014 – 2015 годов (адреса, сметы) 

Рябчиков В.Н. Базаров В.В. 31.01.2013 

2. Администрации города подготовить информацию о 

фонде заработной платы руководителей 

муниципальных учреждений, подведомственных 

департаменту городского хозяйства 

Болотов В.Н. Базаров В.В. 17.12.2012 

3. Администрации города предоставить расчѐт 

коэффициента простоя транспортных средств, 

задействованных муниципальными учреждениями, 

подведомственными Администрации города 

Болотов В.Н. Базаров В.Н. 17.12.2012 

 

Председатель Думы города                        С.А. Бондаренко 



Список 

присутствующих на депутатских слушаниях 

14.12.2012  

 

От Администрации города:  

1.  Сурлевич А.Ю.  – заместитель главы Администрации города 

2.  Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации города 

3.  Шерстнѐва А.Ю. – директор департамента финансов  

4.  Гагарина Е.С.  – начальник планово-аналитического отдела 

управления методологии и сводного бюджетного 

планирования департамента финансов 

5.  Шишкина Э.Г. – главный специалист планово-аналитического 

отдела управления методологии и сводного 

бюджетного планирования департамента 

финансов 

6.  Краснова Е.В. – ведущий специалист планово-аналитического 

отдела управления методологии и сводного 

бюджетного планирования департамента 

финансов 

7.  Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

8.  Сеничев В.М. – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

9.  Кочетков В.В. – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

10.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

11.  Турчанова И.Н. – начальник отдела финансово-экономического 

планирования департамента городского 

хозяйства 

12.  Газизов И.Г. – начальник отдела по содержанию, ремонту 

автомобильных дорог и благоустройству 

департамента городского хозяйства 

13.  Дмитриева Н.А. – заместитель начальника отдела финансово-

экономического планирования департамента 

городского хозяйства 

14.  Королева Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 

15.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учета и 

отчетности – главный бухгалтер Администрации 

города 

16.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

От Контрольно-счѐтной палаты города: 

17.  Володина И.И. – Председатель  

18.  Жуков В.И. – аудитор 

От прокуратуры города: 
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19.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

От МКУ «ДЭАЗиИС»:   

20.  Ремезов А.П. – директор  

21.  Чебаевская Е.Б. – заместитель директора 

От МУ «ДДТиЖКК»:   

22.  Вырвикишко И.В. – директор  

23.  Ваганова С.Ю. – заместитель директора 

Помощники депутатов Думы города: 

24.  Андреева Е.А. – помощник депутата Катаева С.М.  

От аппарата Думы города Сургута: 

25.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

26.  Делова С.В.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

27.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

28.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

29.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

30.  Булих И.А. – начальник службы по подготовке и оформлению 

документов 

31.  Телина Т.В.  – специалист I категории службы по подготовке и 

оформлению документов 

32.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного обеспечения 

деятельности Думы города 

33.  Пакалина А.С. – специалист I категории отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

От средств массовой информации: 

34.  Щеглов Д.Н. – корреспондент газеты «Новый город» 

35.  Семѐнова Е.А. – редактор «Русское радио» 

36.  Парий О.В. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

37.  Антонович А.В. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

38.  Епифанов Н.Н. – редактор ИА «Юграстройинфо» 
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